

# 年頭ご挨拶

「開発型グローバル企業を目指して」

2005年元旦  
不二製油株式会社 社長 浅原和人

明けましておめでとうございます。

日本経済はようやく回復基調になりましたが、今年は大きな構造変化が起こる予感がします。

不良債権処理が一段落した金融業界では、従来では考えられなかった展開が進んでおります。外資ファンドによる日本企業への介入が、規制緩和により活発化していくと考えられます。企業価値が低い企業は、この対象となり、買収・統廃合が行われるかもしれません。

経済のグローバル化に従って、取引の概念も商流も変わってまいります。こうした社会、市場環境の動きを良く掴んで、的確かつ迅速な対応が要求されています。

国内経済は大きく伸びることは期待できませんが、海外市場はこれからも大きく伸びていくと思われます。

不二グループは、この伸びる市場に焦点を合せ、技術を中心とする開発型グローバル企業を目指してまいります。

日本の食品は、世界一の長寿国健康食品という側面もありますが、世界の市場から注目を浴びています。日本人のアイデア、デザイン、味覚、品質、衛生面などが評価されていると判断しています。

不二グループは、既に世界14箇所に生産拠点を有しております。このグローバルネットワークの強みを活かしたグループ経営を行い、世界の人々に不二の製品を提供してまいりたいと考えます。それぞれの国・地域・消費地に応じた競争力を持つ製品開発が必要です。我々は、ものづくりの基本に戻り、一層の研究開発に尽力してまいります。そして、感動を与える新しい食品を創造して、豊かで健やかな食生活に貢献してまいりたいと考えます。

不二グループは、安心・安全・環境保全を第一条件にして、健康で豊かな食生活に貢献する、技術開発型グローバル企業を目指します。

本年も一層のご支援とご指導をお願い申し上げます。